
VERBALE DELLA COMMISSIONE DI CONTROLLO DEGLI STUDENTI NOMINATA 
CON DECRETO DELLA PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE DEL 12 
FEBBRAIO 2016, DEL GIORNO 19 SETTEMBRE

Il giorno 3 aprile 2017, alle ore 08:30, convocata dal Garante degli studenti Dario 
Sattarinia, si riunisce la Commissione di Garanzia degli Studenti dell’ADiSU, con il 
seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale seduta precedente;

2) Mozione Attivazione Cassa per Mensa ADiSU (UDU);

3) Mozione su ampliamento servizio Call Center (UDU);

4) Varie ed eventuali

Sono presenti alla seduta i Consiglieri: Apone Larissa, Baratella Lorenzo, Bizzarri 
Giada, Bonfante Ilaria, Orfei Pietro e il Garante degli studenti, il Presidente Dario 
Sattarinia. Risultano assenti giustificati i Consiglieri: Altieri Giovanna, Barboni 
Annapaola e Cunzolo Federica. Sono presenti inoltre il Commissario Straordinario Luca 
Ferrucci, la Dott.ssa Stefania Cardinali, il Dott. Stefano Capezzali e i Rappresentanti 
delle residenze studentesche. 

Il Presidente Sattarinia illustra ai rappresentanti delle residenze studentesche il ruolo 
che andranno a svolgere. Il prof. Ferrucci inoltre dà il benvenuto ai nuovi 
rappresentanti e comunica loro che ad aprile saranno forniti nuovi servizi ricreativi nei 
collegi, ove presenti gli spazi, quali: aula studio, aule tv, palestra, spazi all’aperto 
allestiti con barbecue. Si è pensato inoltre ad uno spazio ricreativo per il collegio E. 
Ermini nella struttura dell’ex bar della studentessa. 

1)Il Presidente Sattarinia pone a votazione il verbale che viene approvato 
all’unanimità.

La Consigliera Apone Larissa presenta la mozione al punto 2. all’ordine del giorno in 
cui si richiede l’attivazione di un ulteriore punto di ristorazione in zona Elce, 
considerata la presenza nelle vicinanze della maggior parte delle residenze 
studentesche e l’aumento degli studenti beneficiari di borsa di studio. Inoltre chiede di
indire una gara o un avviso per avviare le procedure necessarie. Il Presidente pone a 
votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. Il prof. Ferrucci si mostra 
concorde per indire una gara. Probabilmente il nuovo punto potrebbe essere il locale 
del “bar Village”.

La consigliera Apone Larissa presenta la mozione al punto 3 all’ordine del giorno in cui 
si richiede un ampliamento del servizio call center soprattutto negli orari degli sportelli
degli studenti, considerato che tale servizio è usufruibile solo due giorni a settimana e 
il mal funzionamento del servizio ticket già attivo. Inoltre Il lavoro non è distribuito 
egualmente durante l’anno, ci sono dei periodi con una maggiore quantità di lavoro, 
nei quali servirebbe più personale specializzato. Il Presidente pone a votazione la 
mozione che viene approvata all’unanimità. Il Dott. Capezzali aveva già sollevato la 
questione e inoltre il Prof. Ferrucci si mostra disponibile nel rivedere il servizio call 
center. 

4) Comunicazioni del prof. Ferrucci:

Erogazione borsa di studio: il Dirigente oggi si impegna a chiamare la regione per 
avere i tempi certi. 



FIS CONFERENZA STATO REGIONE: il finanziamento si prevede almeno come nell’anno 
2015. Si è fiduciosi nell’arrivo di maggiori contributi economici. Entro 15 giorni si avrà 
la certezza dell’ammontare del finanziamento.

La seduta è conclusa alle ore 10:00.


